
令和６年２月２１日 

保 護 者 各 位 

社会福祉法人弘文会 

浦添市公私連携神森こども園 

園長  仲本あゆみ 

令和５年度 こども園教育に関する保護者アンケートの結果報告 

  日ごろより、神森こども園の教育・保育にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。 

今年度も残すところあとわずかとなりました。修了の日が少しずつ近づいていることに寂しさを感じながら日々過ごし

ております。さて、１２月に実施致しました保護者アンケートの結果をまとめましたのでご報告致します。 

皆さまから頂きましたアンケートをもとに職員間で共有し話し合い、子ども達の教育・保育の充実に努めてまいりま

すので、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

（A：よくあてはまる B：ややあてはまる C:あまりあてはまらない D：全くあてはまらない） 

 評価項目 A B C D 

Ⅰ こども園運営について 

１ こども園は、園の方針や内容をわかりやすく伝えている。 61 16 0 0 

２ こども園は、園庭や教室、掲示物や花壇等、子どもが遊び、学ぶ環境の整備・充実に努めている。 69 11 0 0 

３ こども園は、園便りやクラス便り、ホームページ等で園の取り組みを適切に情報発信している。 62 18 0 0 

４ こども園は、子どもの事に誠意をもって対応し、相談に応じてくれる。 72 9 0 0 

５ こども園は、挨拶や身の回りの整理整頓などの基本的生活習慣が身につくよう適切に援助している。 67 14 0 0 

６ こども園は、小学校と連携しながら、幼児・児童の成長につながるような取り組みをしている。 58 23 0 0 

７ こども園は、遊びを中心に実体験を大切にした教育活動に取り組んでいる。 71 10 0 0 

８ こども園は、食育・健康や体力作りに向けた教育を行っている。 65 15 1 0 

９ こども園は、幼児理解に努め、子ども 1人ひとりを大切にした学級づくりに取り組んでいる。 68 12 1 0 

10 こども園は、地域との連携を図りながら、地域に開けた園づくりに取り組んでいる。 58 22 1 0 

11 こども園は、地域の子育て家庭に寄り添いながら事業や取り組みを行っている。 65 15 0 0 

Ⅱ 園児の様子について 

11 お子さんは、こども園での出来事や教諭・友達の事を家庭でもよく話す。 62 15 0 0 

12 お子さんは、こども園に行く事を喜び、楽しみにしている。 59 19 3 0 

13 お子さんは、こども園に入って遊びの幅が広がったり、友だちとの関わりなど成長が見られる。 72 9 0 0 

14 お子さんはやって良い事、悪い事を理解し、判断する事ができる。 47 34 0 0 

15 お子さんは、自ら進んで挨拶や返事をする事ができる。 40 33 8 0 

16 お子さんは、最後までやり遂げる力が育まれてきている。 40 37 4 0 

Ⅲ 保護者対応について 

17 こども園は、保護者が相談事をしやすい環境になっている。 65 13 3 0 

18 こども園は、保護者やお子さんのプライバシーを守るよう努めている。 68 12 1 0 

19 こども園は、家庭でのお子さんの様子を聞き保護者の相談等に親身に寄り添っている。 67 13 1 0 

20 こども園は、子どもの早寝早起きや登園時間の習慣を家庭と協力するよう努めている。 64 17 0 0 

21 こども園は、園行事や保育参観、PTA活動等に保護者が可能な限り努めている。 71 9 1 0 

Ⅳ 総合的な感想について 

22 神森こども園の園運営に総合的に満足している。 73 8 0 0 

23 神森こども園の職員の教育・保育や対応に満足している。 73 6 2 0 

回答者 81名/88名（全園児） 



【その他ご意見やご要望等がありましたらお書き下さい】 

・神森こども園の園長先生、担任の先生方をはじめ、先生方皆様の子ども達や私共、保護者の接し方、とても気持ちよ

く、優しさが感じられ、安心して通わせることができ、とても感謝しています。 

 

・毎日登園をとても楽しみにしていて、家庭でも園の話をよく聞かせてくれます。いつも子どもに保護者に寄り添い、居場

所となってくれている先生たちに感謝が止まりません。ありがとうございます。 

 

・園長先生から保育士の先生方までとても素敵な先生方ばかりです。相談事、困り事があると親身になって聞いてくれて

とても助けてもらっています。いつも笑顔でニコニコの先生方、大変なこともあるかと思いますが、これからも宜しくお願

いします。いつもありがとうございます。 

 

・いつも楽しく園生活を過ごせています。途中入園で心配していましたが、先生方のおかげで何の心配もなく感謝してい

ます。いつもありがとうございます。 

 

・日々、いろいろな工夫と取り組み、ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

 

・いつも子ども達や保護者へ優しくお声がけし、家庭での様子を気にかけて下さることに感謝しています。積極的に園で

の出来事やお友達や先生とのやりとりを楽しく話してくれるので頼もしく感じています。神森こども園の教育・保育方針

や環境、体制に満足し感謝しています。 

 

・先生一人一人が親身になってこどもたちに接してくれるので大変助かっています。子ども達のためにも、先生たちが長

らくこども園で働いてくれるよう望んでいます。（うまく休日も沢山とってください。） 

 

・いつもありがとうございます。残り３か月ですが、最後まで宜しくお願い致します。 

 

・子どもも親もこども園大好きです。先生たちも園児も笑顔が多く、子どももとても楽しく通っています。感謝しかありませ

ん。いつもありがとうございます。 

 

・どの先生方もいつも親身になって接してくれています。「先生方の心や体力の余裕」と「子どもの健やかな成長と学び」

のバランスが良いと感じています。親も助かっています。 

 

・子どもが学校での様子をニコニコしながら話してくれます。先生方には感謝感謝です。 

 

・先生たちはみんな子どもとちゃんと向き合っていると思います。 

 

・細かな相談や早めの対応はすごくありがたいです。皆さん明るく、色々努力して手助けして頂ける姿はそのままでいて

ほしいです。いつもありがとうございます。 

 

・一人一人に寄り添った柔軟な対応のおかげで安心して仕事が出来ています。朝早くから夜遅くまで本当にありがとうご

ざいます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。本園の教育活動に活かしてまいります。 

 

保護者ご意見・ご要望 回答 
 
・毎日の保育ありがとうございます。園生活を
楽しんでいるようで嬉しく思います。一つ要
望ですが、絵本の貸し出し日ですが、火曜
日に借りたら返却も火曜日にして頂くことは
可能でしょうか。月曜日は上履き、布団もあ
るのでずらしていただけると有難いです。ご
検討のほど、宜しくお願いします。 

・月曜日の持っていく荷物が多いので、絵本
の貸し出しの曜日を変更してもらえると助か
ります。 

 
 
 
貴重なご意見ありがとうございます。 
月曜日は持って来るものが多い日なので、火曜日に
変更したいと思います。 

 

 
・公立等の他のこども園も鍵盤ハーモニカは
使用しないと聞いたのですが、就学に向け
て鍵盤ハーモニカの練習が出来ればいい
なと思います。いつも楽しい園生活が送れ
ているので感謝しています。ありがとうござ
います。 

 

 

貴重なご意見ありがとうございます。 

幼児期に様々な楽器に触れることは、豊かな感性を育

てるためにとても大切なことだと思いますので、鍵盤ハ

ーモニカだけでなく、様々な音楽活動を計画し、園児

自ら音楽に親しみ、楽しむことができるような環境の工

夫をしていきたいと思います。 

 

 
 
 
・アンケート項目にあった小学校との連携や地
域の連携については、クラス便りを見ている
限りでは情報がほとんどないように思う。もし
そのような連携があるなら、知らせてほし
い。クラス便りにはこどもの様子を詳しく記載
して頂いてどのように過ごしているのかよく
知ることが出来るが、先生たちがどのように
目的を持って運営したのか等、先生方の思
いをのせて頂ければありがたいと思う。 

 

 
貴重なご意見ありがとうございます。小学校へのスム
ーズに移行できる為に、1 年生と一緒に交通安全教
室に参加したり、合同避難訓練を行ったり、職員間
の連携として互いの授業や保育活動に参観し合っ
たりしています。また、定期的に協議会を持ち互い
の意見交換や情報共有をしています。 
地域のこいのぼり掲揚式や黒糖作り体験など行事を
通して交流を図ったり、園庭開放する事で他園の子
ども達と一緒に遊び関わってきました。しかし、その
様子を保護者に配信する事ができずにいました。今
後は、クラスだよりやルクミー、お手紙などでしっかり
発信していけるようにしていきます。また、クラスだよ
りの記載の仕方も工夫し職員の思いやねらいなども
伝えていけるようにしたいと思います。 

 

 



 

PTA役員との意見交換・要望 （1年間を振り返り） 

 

意見・要望 回答 

◎今回のムーチーづくりは何故中止となっ

たのか？ 

 

 

 

◎ムーチー作りに参加できると楽しみにし

ていた。 

◎子どもが作ったムーチーを心待ちにして

いた。 

◎家で出来ない事など園で行事として行

って欲しい。親子参加の時間としてとて

も大切な時間だと思う。 

●園は、安全面から餅の提供ができず、調理してから、

持ちかえすことを検討しましたが、持ちかえして家庭で

食すまでに時間がたってしまうことから、子どもの安全

を考慮した上で中止としました。 

 

 

●貴重なご意見ありがとうございます。お母さん達の思い

をしっかり受け止め、今後の園行事の在り方や取り組

み方、そして、親子で沢山経験ができる場を設けるな

ど子ども達にとってより良い園生活が送れるように再度

検討していきます。 

 

 

◎劇団を呼ぶことはできないのか？ 

呼ぶ際、保護者から少し（負担にならな

い程度）徴収し、園にも少し負担してもら

いながらできればいいなぁ。 

●ご意見ありがとうございます。検討していきます。 

◎月刊誌購入や文字のお稽古（自分のお

名前が書ける）等取り入れることは可能

なのか？入学説明会等で、入学までに

自分の名前が書けるようにして下さいと

言われるが実際家庭でのお稽古となる

と難しい。 

●子ども達の発達が様々なように、文字への興味・関心

も様々です。園では、普段の生活や遊びの中から興

味・関心が持てるように環境の工夫を行っています。

担任の先生は、子ども達がどんな事に興味を持ち、ど

こまで理解しているのかをしっかり把握し、子どもの発

達に合わせて、関心がもてるよう環境を整えたりしてい

ます。また、興味が薄い子には意図的にきっかけを作

ったりして実体験をとおして気付ける機会を作っていま

す。 
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